

La Unión de Consumidores de Málaga ha celebrado esta mañana la I Jornada sobre Sectores más reclamados. La actividad, realizada con la participación de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, tenía como objetivo abordar aquellas áreas que más quejas y reclamaciones provocan entre los consumidores: suministros, telecomunicaciones y banca y seguros.

La Jornada se ha celebrado en el Museo del Patrimonio Municipal de Málaga y en su inauguración han participado, junto a Jesús Burgos, presidente de la Unión de Consumidores de Malaga, Raquel Cantero, Jefa del Servicio de Consumo de la Delegación de Salud en Málaga, y María del Mar Martín Rojo, delegada de Reactivación Económica y Promoción Empresarial de Málaga.

Los asistentes, usuarios e integrantes de diferentes Oficinas de Información al Consumidor y Servicios de Consumo de la Administración, han podido plantear sus consultas a la finalización de cada intervención, realizadas por personal técnico de la propia Asociación experto en cada materia.

Aprovechamos la ocasión para recordar que la Unión de Consumidores de Málaga se encuentra disponible para todos los usuarios en las siguientes formas de contacto para asesoramiento en Consumo: Telf. 952217858 Email: [malaga@unionconsumidores.com](mailto:malaga@unionconsumidores.com) Twitter (@UCEMalaga) y Facebook (Unión de Consumidores de Málaga UCE) Whatsapp: 685498650

